



OSTERBRIEFAKTION FÜR MENSCHEN MIT HERZ



Dass gerade in Corona-Zeiten das Miteinander und die Gemeinschaft eine wichtige Rolle spielt und man solidarisch handeln sollte, zeigte die Klasse 7b der Mittelschule Erdweg.

Zusammen mit ihrer Klassenlehrerin Frau Weber nahmen die 15 Schüler an einem Projekt des Jungen BLLV unter dem Motto „Osterbriefaktion für Menschen mit Herz“ teil. Die Aufgabe: Lasst eure Schülerinnen und Schüler Ostergrüße malen und an die eigenen Großeltern oder an ein Alten- und Pflegeheim in der Nähe schicken, da hier keine Besuche möglich sind. Aus dem „Home-Office“ heraus entstanden so über 100 Bilder, die an das Seniorenheim in Markt Indersdorf geleitet wurden. Nach Rückmeldung einer Angestellten freuten sich die Bewohner sehr über die selbstgemalten oder am PC erstellten Bilder.

